

Proponen eliminar control de precios

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Carlos Escobar, propuso eliminar el control de precios en el comercio exterior y el turismo, argumentando que esto generaría mayor competitividad y atraería inversión extranjera. Escobar afirmó que el control de precios es una medida proteccionista que no favorece el desarrollo económico del país.



Escobar señaló que el control de precios impide que las empresas venezolanas compitan en igualdad de condiciones con las extranjeras. Además, mencionó que esta medida es necesaria para cumplir con los compromisos internacionales del país.

El ministro también mencionó que el control de precios afecta negativamente a los consumidores, quienes pagan precios más altos de los que deberían pagar en un mercado libre.

En respuesta a las críticas, Escobar afirmó que el gobierno está dispuesto a escuchar las opiniones de todos los sectores de la sociedad.

La propuesta de eliminar el control de precios ha generado un debate intenso entre los sectores económicos y políticos.

Algunos sectores consideran que esta medida es un paso necesario para la modernización de la economía venezolana.

Por otro lado, otros sectores expresan preocupación por el posible impacto de esta medida en el empleo y en la producción local.

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Carlos Escobar, propuso eliminar el control de precios en el comercio exterior y el turismo, argumentando que esto generaría mayor competitividad y atraería inversión extranjera.

Aviones venezolanos llevan exautorizaciones a España

El gobierno venezolano anunció que los aviones de la Fuerza Armada Nacional (FAN) llevan consigo exautorizaciones para volar sobre el territorio español.



Esta medida es parte de un acuerdo bilateral entre Venezuela y España para facilitar el transporte aéreo de personal y suministros.

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Carlos Escobar, propuso eliminar el control de precios en el comercio exterior y el turismo, argumentando que esto generaría mayor competitividad y atraería inversión extranjera.



IMPUESTOS
BANESCO CANCELÓ AL FISCO 175 MILLARDOS DE BOLÍVARES
Banesco Banco Universal percibió utilidades por 438.236 millones de bolívares el año pasado y canceló al fisco 175.419 millones de bolívares por concepto de impuestos, así como por contribuciones parafiscales.